

# Vorbereitung auf die Winterolympiade

Sportparcours in der Walluftalschule fördert Teamarbeit und sportliche Vielfalt



**Skispringen war eine der Stationen.**

Walluf. (rer) – Im Rahmen eines besonderen, jahrgangsübergreifenden Projekts bereiten sich die Schülerinnen und Schüler der Walluftalschule spielerisch auf die bevorstehende Winterolympiade vor. Immer vor den Ferien haben die Kinder der Klassen 1 bis 4 die Möglichkeit, vielfältige Bewegungserfahrungen durch einen Sportparcours zu machen. Dieses Mal stand der Parcours unter dem Motto „Olympia 2026 – Dabei sein ist alles“.



Auch Zweierbob gehörte zu den Disziplinen, die die Schüler ausprobieren  
(Fotos: Walluftalschule)

sondern auch Werte wie Teamarbeit, Fairness und Ausdauer zu fördern.

„Wir möchten den Kindern auf spielerische Weise den Spaß am Sport und die Vielfalt der Winterolympiade näherbringen. Dabei geht es nicht nur um den Wettbewerb, sondern vor allem um das gemeinsame Erleben und das Überwinden von Herausforderungen“, erklärt Christine Zuther, Sportlehrerin und Konrektorin an der Walluftalschule.

Die Schüler arbeiten in jahrgangsgemischten Teams und lernen durch den Wechsel zwischen verschiedenen Disziplinen wichtige Teamfähigkeiten und die Bedeutung von gegenseitiger Unterstützung. „Besonders spannend ist es, dass die älteren Kinder den jüngeren bei den Stationen helfen. „Dies fördert das Miteinander und stärkt das Gemeinschaftsgefühl über die Jahrgangsstufen hinweg“, so Schulleiter Holger Kilb.

**Erste Hilfe.**



**Selbsthilfe.**

[brot-fuer-die-welt.de/  
selbsthilfe](http://brot-fuer-die-welt.de/selbsthilfe)



Würde für den Menschen.

Mitglied der **actalliance**

## Großzügige Buchspende

Walluftalschule freut sich über neue Kinder- und Jugendbücher



Die Walluftalschule freut sich über 70 neue Kinder- und Jugendbücher für die Schulbücherei.  
(Foto: Walluftalschule)

Walluf. (rer) – Große Freude an der Walluftalschule: Die Schulbücherei hat eine großzügige Buchspende von der Stiftung „Zukunft schenken!“ in Oestrich-Winkel erhalten. Mehr als 70 neue Kinder- und Jugendbücher dürfen sich die Schülerinnen und Schüler nun in der Bücherei ausleihen – von spannenden Abenteuern über faszinierende Geschichten bis zu kindgerechten Sachbüchern.

Die Stiftung „Zukunft schenken!“ engagiert sich seit vielen Jahren dafür, für Kinder und Jugendliche die sozialen und kulturellen Teilhabemöglichkeiten zu verbessern. Die Leseförderung ist ein Bestandteil der Stiftungsarbeit. Ziel ist es, die Freude am Lesen zu fördern und jungen Menschen die

Möglichkeit zu geben, Bücher zu entdecken, Geschichten zu erleben und Sprachkompetenz zu entwickeln. Die Walluftalschule zeigt sich beeindruckt und dankbar: „Wir sind überwältigt von dieser wunderbaren Spende. Lesen öffnet Türen – und dank dieser Bücher können unsere Schülerinnen und Schüler noch mehr Freude am Lesen entdecken“, so das Team der Schulbücherei.

Die neuen Bücher werden ab sofort in den Bestand der Schulbücherei aufgenommen und stehen allen Klassen zur Verfügung. Damit wird das Leseförderangebot der Walluftalschule weiter gestärkt – ein wichtiger Beitrag zur Lesekompetenz und zur Freude am Lesen.